
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  12. Juni 2014 von Gemeinderätin Claudia Schönbacher 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Kurt Hohensinner, MBA  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 10.06.2014 
 
 

Betreff: Betreuungsplätze in städtischen Kindergärten für Kinder mit Behinderung 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

In der Gemeinderatssitzung vom Juli 2013 habe ich diese Frage bereits Ihrem Amtsvorgänger 
Stadtrat Eisel-Eiselsberg gestellt. Zum damaligen Zeitpunkt erhielten wir die Antwort, dass 
zehn Kinder mit Behinderung aus Platzmangel nicht in einem städtischen Kindergarten 
untergebracht werden konnten. Da nunmehr ein Jahr vergangen ist, möchte ich bei Ihnen 
nachfragen, wie sich diese Situation entwickelt hat.  
 
Daher richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Gibt es in den städtischen Kindergärten nun ausreichend Betreuungsplätze und Personal, 
um auch jene Kinder, die aufgrund körperlicher oder geistiger Behinderung ein spezielles 
Betreuungsangebot benötigen, unterbringen zu können? 
 
 
 


